

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **"Analisis Pemanfaatan Flora di Lingkungan Universitas Negeri Medan (UNIMED) sebagai Pelengkap Sumber Belajar di Mata Kuliah Morfologi Tumbuhan Bagi Mahasiswa Jurusan Biologi UNIMED"**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada :

1. Ibu Dra. H. Cicik Suryani, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini.
2. Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., Bapak Drs. D.J. Simamora, M.Pd. dan Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc., sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.
3. Bapak Drs. H. Ashar Hasairin, M.Si , selaku Dosen Pembimbing Akademik, dan Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis.
4. Bapak Ketua Jurusan Biologi Bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si, Ibu Rice Aritonang dan semua pihak yang telah membantu dalam pelaksanaan penelitian di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Jurusan Biologi khususnya mahasiswa-mahasiswi jurusan biologi angkatan 2011 dan 2012.
5. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak/Ibu guru dan dosen sejak penulis sekolah dasar hingga universitas atas segala ilmu dan pendidikan yang pernah diberikan.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ibunda Sulastri Indra Nst dan Ayahanda Paimin atas do'a, semangat dan keikhlasan hati untuk setiap langkahku, kakaknda Sri Fatmawati yang sangat berperan dalam pendidikanku selama ini, abangnda Sumarianto Pranata, abangnda Gito Suprianto, abangnda Fauzy Sukmajaya, adinda Sri Dewi Lestari dan adinda Desy Julia Lisdayanti yang telah memberi doa dan dukungan dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Terima kasih juga kepada Bapak Ir. Zulkarnaen dan Ibu Manisah, Kiki Amelia, Nining, Nancy, Nur Marisya beserta Ayah dan Ibundanya, Sarah Novita Atsari beserta Ayah dan Ibundanya yang telah menjadi keluarga baru selama penulis menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Buat sahabat-sahabatku Putri, Leny, Inda, Siska, Nisa, Anggi dan terkhusus Abdul Rahman Alzailani, adik-adikku (Weni, Desy, Arika, Reni, Marina, Uswatun, Wike, Sherly, Ali Ihsanul Huda dan M. Irpan), teman-teman biologi Dik A 2009 (Amar dkk), Fitira Nazwani selaku notulen saat ujian sidang, adik-adik stambuk angkatan 2010, 2011, dan 2012, teman-teman PPLT 2012 SMP Negeri 3 Air Putih (Liza, Uti, Fitri, Samsiwan, Hasan, Ikhsan, Toharuddin dan Amar), serta semua pihak yang tak dapat disebutkan satu per satu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Juli 2013

Penulis,

Lia Purwanti